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学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

＜みんなでガマン＞

安全・安心を第一に、できることを精一杯に！
新入生の保護者の皆さんは、とても楽しみにしていたことだと思います。本日開催予定だっ

たＰＴＡ授業参観、学年懇談、総会、これらすべてを中止とさせていただきました。昨年度は、

懇談と総会は実施したのですが、感染症の広がりは昨年度以上に悪い状況であると判断したた

めです。次の授業参観は７月となりますが、それまで今しばらくお待ちくださいませ。

学年懇談は担任との出会いの会でもあり、とても大事な会と考えます。担任から、大切な連
絡やお願い事を伝えたり、保護者の皆さんから要望や願いをうかがう貴重な時間だからです。

また、ＰＴＡ総会は役員決めや職員紹介など、今年１年間の学校の方向性をお知らせする場で
す。しかし、リスクを負ってまで実施するには荷が重く、これらの集まりで感染が確認された

り広がったりすれば、取り返しがつきません。連絡事項等については、明日、一斉に各学年か
らお届けすることにしています。（ＰＴＡに関しては、一昨日、お届けしました）

２９日に予定していた運動会は、延期とさせていただきました。今週か
らは、運動会に向けて色別の相談や応援練習などをスタートする予定でし

た。６年生のリーダーたちも意欲満々で、すでにその準備を進めてくれて
いました。本当に残念です。６年生の皆さんには、申し訳ない気持ちでい

っぱいです。火曜日には、全校児童に運動会延期のことを伝えるとともに、

もう一度「新しい生活様式」について確認しました。また、学校生活にお

いて、今できることを精いっぱいがんばることを誓い合いました。

１年生、はじめての給食
火曜日、１年生の給食が始ま

りました。待ちに待った学校の
給食です。この日のメニューは、
豚丼、中華スープ、チョコムー
スでした。もちろん、給食当番
も自分たちで行いました。はじ
めてにしてはあまりにも手際よく、スムーズな準備ができました。
そして、日直さんの「おいしい給食、いただきます」の合図で、
みんなにこにこ笑顔でモリモリ食べていました。

２年生が１年生を案内して
校内巡り(学校探検)
これも、火曜日。２年生が１

年生に校内を案内する「学校探
検」が行われました。２年生が、
ずっと準備していたものです。
ある４人のグループが校長室

を訪れてくれました。２人の１
年生は、興味津々で掲示物を眺
めていました。
２年生がとても立派でした。
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今年度の学校経営について
本校の学校教育目標は「ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ」です。

一人一人が描く夢に向かって、互いに関わり、影響し合いながら、前向きに進むことができ

る、そんな児童の姿が見える学校を目指しています。子どもにとっては少々分かりにくいと

ころもありますから、子どもたちには

「日本一楽しい学校を目指そう」と話

しています。

「つながる」をキーワードに、大き

く４つの「つながる」を進めていきま

す。具体的には、とくに４つの重点を

設け、推進していきます。コロナ禍の

中、どの程度のことが可能なのか、予

想できないところもあります。

今年度、学校経営の大枠として、グ

ランドデザインを掲載した広報チラシ

（リーフレット）を作成しました。ど

うか目を通していただいて、本校の教

育活動にご理解とご支援をお願いしま

す。また、このリーフレットは本校にお出でのお客様にもお届けし、広く周知する予定です。

運動会が延期になったことで・・・
休日の出校（４月２９日または、５月１日）や代休日（５月

１０日）などは、いっさいない、通常の形となります。また、

給食なども通常通りです。

昨日、延期する運動会の第１候補日を６月１２日と考えてい

ることをお伝えしましたが、その後、日程調整のためのたくさ

んの情報を頂戴しました。それらも参考にしながら決定したい

と思います。場合によっては平日実施も視野に入れて検討した

いと思っています。

＜どうせやるなら＞

・子どもたちの、今のやる気を生かしたい。

・感染症対策をしっかり行いたい。

・全員参加にしたい。

・運動会らしい行事にしたい。


